



Para Rafael Morgan Ríos, Manuel Gómez Morín el que garantiza recuperar la esencia del albiazul.

RENOVACIÓN DE DIRIGENCIA **Apoya Morgan** a Gómez Morín

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

Para Rafael Morgan Ríos, líder moral del PAN en Sinaloa, es Manuel Gómez Morín Martínez del Río el que garantiza recuperar la esencia del albiazul.

Con Marko Cortés Mendoza, sostiene, está la "cargada" de las estructuras estatales, mientras que con el nieto del fundador del albiazul están los "militantes de a pie".

Entre Cortés y Gómez Morín se dirimirá la dirigencia nacional el próximo domingo 11 de noviembre, luego de la peor debacle en la historia de este instituto político.

De acuerdo con la Comisión Electoral Organizadora del Comité Ejecutivo Nacional hasta 280 mil 337 militantes podrán participar acudiendo a uno de los 1 mil 500 centros de votación del país.

En Sinaloa son diversas las corrientes internas del panismo las que han "cerrado filas" con Marko Cortés, quien fuera cercano a la dirigencia de Ricardo Anaya.

Entre quienes lo apoyan están las cabezas que han controlado al partido en los últimos años, entre éstos, Adolfo Rojo Montoya, Alejandro Higuera Osuna, Jorge Villalobos Séañez, Carlos Castaños Valenzuela, Zenén Xóchihua Enciso, Francisco Salvador López Brito, Edgardo Burgos Marentes, entre otros.

Del lado de Gómez Morín están la "vieja guardia", como el propio Rafael Morgan Ríos, la ex Senadora María Serrano, el ex dirigente municipal Iavier Osorio Salcido, así como liderazgos de

Morgan Ríos señala que

E Es la esperanza que tenemos, el daño estructural es muy serio, pero pues alguien tiene que iniciar un proceso de regeneración".

Rafael Morgan Ríos

apoya a Gómez Morín, porque éste representa lo que creen debe ser el PAN.

Asegura que hay una "cargada" de gobernadores y estructuras estatales soportando la candidatura de Marko Cortés.

"Lo que sí se ve es que la estructura, sobre todo la estructura estatal de todo el país, las municipales no todos, pero la estatal sí se carga mucho por el lado de Marko Cortés, pero ha sido porque tiene mucha influencia todavía".

"Pero cada vez la membresía está buscando otros caminos ya, los 'militantes de a pie', el que hace el trabajo realmente, el de la 'talacha' que no anda buscando puestos públicos ni componendas ni compromisos", asegura.

La esperanza que tienen los panistas ajenos a las cúpulas, apunta, es que el partido vuelva a resurgir.

"Es la esperanza que tenemos, el daño estructural es muy serio, pero pues alguien tiene que iniciar un proceso de regeneración", resalta.

-¿Si tiene remedio el PAN en Sinaloa y el país?

--Depende de que haya dirigentes que pongan el ejemplo, depende de que la membresía allá abajo lo apoye y trabaje con él (con Gómez



En alunas zonas como en Sanaloa, se registraron 12.5 grados ayer por la mañana.

CLIMA

Comienza a sentirse el frío en Sinaloa

ANTONIO OLAZÁBAL

El frío ya ha comenzado a sentirse en Sinaloa, ya que las temperaturas descendieron esta mañana hasta 12 grados en algunas regiones de la entidad, informó José Antonio Quintero, director general del Organismo Cuenca Pacífico Norte de la Comisión Nacional

El frío se sentirá por las madrugadas y mañanas, principalmente en la zona serrana.

"Se están registrando ya temperaturas frescas por las mañanas, pero decirte que el tiempo se va a mantener estable, con cielo parcialmente despejado en los próximos tres días, el descenso de temperaturas será gradual", explicó.

"Las mínimas de hoy se registraron en Choix con 13.5 grados centígrados, El Fuerte con 15 grados, Culiacán con 16.5 grados, Badiraguato 14, y la estación que tenemos en la presa Sanalona, que registró 12.5 grados", señaló.

Añadió que por los próximos días no se prevé que algún frente frío afecte a Sinaloa.

El funcionario destacó que

ff Las mínimas de hoy (ayer) se registraron en Choix con 13.5 grados, El Fuerte con 15 grados, Culiacán con 16.5, Badiraquato 14".

José Antonio Quintero Organismo Cuenca Pacífico Norte de la Conagua

en los próximos días las temperaturas serán similares a las de hoy.

En esta temporada se esperan temperaturas más bajas que en el año pasado.

"Serán temperaturas frescas en la mañana, y se esperan vientos en la tarde con cielo mayormente despejado en los próximos tres días, temperaturas parecidas a las que tuvimos hoy (ayer)", subrayó.

'Todavía no tenemos claridad sobre eso, pero sí se espera un invieno más frío de lo habitual, no demasiado".

Desaparición

Aída, amenazada cuatro días antes

MARCOS VIZCARRA

l 1 de noviembre salió la maestra Aída Rodríguez Campaña de su casa. Iba con rumbo a la sindicatura Villa Adolfo López Mateos, conocida como El Tamarindo, para dar clases en el plantel 28 del Colegio de Bachilleres, ubicado en esa localidad,

María Cristina, su hermana, narró que Aída tenía cuatro días con una actitud tensa, después de haber tenido discusiones con su ex pareja.

'Ella salió muy irritada, salió muy mal, por eso nosotros pensamos que había algo con esta persona, pero hasta ahí supimos. Ya para allá de las 6:40 dejamos de saber de su estado, y no contestaba el teléfono", dijo.

Los familiares de la maestra insistieron en llamarle, pero no contestó mensajes o llamadas.

"Mí sobrina le marcó a la 1 de la tarde y en seco le mandó a buzón y la última conexión a las 5 y media",

Sin embargo, para la familia de la maestra, la desaparición apunta a un crimen relacionado con su ex pareja, después de información que recabaron con familiares que viven en otros estados, quienes pudieron platicar con Aída sobre amenazas en su contra.

La maestra Aída Rodríguez Campaña salió a Villa Adolfo López Mateos para dar clases... pero no llegó

Ella salió muy irritada, salió muy mal, por eso nosotros pensamos que había algo con esta persona, pero hasta ahí supimos".

María Cristina Hermana

"Él según dice y presume que está en el otro lado, pero no es cierto, él está aquí. Él la tiene, porque hay capturas en donde la tiene amenazada, hay capturas de todo eso. Hay personas que tienen capturas que la amenazó hace tres meses", expresó.

El Colegio de Bachilleres dio a conocer a través de un comunicado que condenaba la desaparición de la maestra, y que hay disposición para otorgar cualquier tipo de información relacionada con la docente.

Por su parte, la Fiscalía General del Estado inició una investigación de oficio que se ratificó por la familia.

Aída Rodríguez Campaña está desaparecida desde el 1 de noviembre pasado.

La señora María Cristina dijo que se asignó un grupo de policías investigadores para la búsqueda, quienes iniciaron con la observación de grabaciones de videovigilancia.

'Hasta ahorita no sabemos si llegó o no, porque siguen viendo las cámaras que va siguiendo los caminos. En eso estaba y en ese proceso está, esperando respuestas, pero se nos dice que esperemos porque van a ver punto por punto, porque no es exacto lo que tienen que dar", indicó.

RECORRIDO

Quirino hace nueva visita a Chametla, en El Rosario

CHAMETLA, Rosario._ El Gobernador Quirino Ordaz Coppel realizó un nuevo recorrido por esta sindicatura, donde constató los trabajos de limpieza y recuperación tras el impacto del huracán "Willa"

De acuerdo a comunicado, Ordaz Coppel aprovechó para conocer la

continuidad de las obras de pavimentación de calles.

Acompañado por el presidente municipal del Rosario, Manuel Antonio Pineda Domínguez y del subsecretario de Salud, Víctor Hugo Sánchez Malof, Quirino Ordaz escuchó peticiones de los pobladores,

donde jóvenes le solicitaron becas para continuar con sus estudios.

El Mandatario se comprometió a gestionar para que las obtengan.

"Hay que estar viniendo a tierra, al lugar, para cerciorarnos de que la recuperación de las comunidades esté avanzando", (Noroeste / Redacción)













